

Fecha: 24-01-2025 Medio: El Insular Supl.: El Insular

Noticia general Título: Inquieta alto porcentaje de intencionalidad en incendios en la región

Pág.: 8 Cm2: 581,0 VPE: \$366.599 2.500 Tiraje: 7.500 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida

Inquieta alto porcentaje de intencionalidad en incendios en la región

Dos incendios forestales, uno en Taiquemó en Ancud y otro en Chonchi son materia de investigación.



preocupante radiografía a ocurrencia incendios forestales donde no existen causas naturales o espontánea reveló en SU reciente la Corporación

Forestal, Conaf, en Los Lagos.
El foco de atención está puesto en los 167 siniestros que ha habido en la actual temporada vigente desde el 1 de julio de 2024 a la fecha con 170

nde julio de 2024 a la fecha con 170 hectóreas destruídas en comparación al período del año 2023-2024. Miguel Angel Leiva, director de Conaf, en Los Lagos en un diagnóstico reveló que en esa temporada el 99,9% de los casos tuvieron un origen la sea por pedigencia o descuido. ya sea por negligencia o descuido e intencional respecto de los 324

incendios.

"Yo puede decir que un 60% de esos incendios fueron por negligencia y aproximadamente un 40% fueron por intencionalidad y eso es demasiado, es decir, una

aran cantidad de incendios fueron producto de que algunas personas con qué intención, no lo sé, están provocando incendios en esta región", sentenció Leiva.

Leiva agregó que las indagatorias encargadas por el Ministerio Público a ambas policías terminaron con personas detenidas en aquel momento para quedar a disposición de la justicia ordinaria.

de la justicia ordinaria.

"Le puedo decir, no con seguridad,
más o menos en la temporada
pasada hubo entre siete y ocho
personas detenidas, por el cual no
tengo conciencia (conocimiento) si
alguna persona fue condenada, o
que hayan tenido proceso judicial",
afirmó Miguel Ángel Leiva.

CHILOE

Dos incendios forestales, uno en el sector rural de Chonchi y otro en Taiquemó entre los límites de Ancud y Quemchi derivaron en sendas investigadas para establecer la causa



En el más reciente caso ocurrido en el mas reciente caso ocurrido al sur de la comuna ancuditana con 10 hectáreas destruidas su origen se atribuyó a la tala ilegal de bosque nativo y quema de desechos derivada de la actividad. Por este hecho no se ha confirmado ni descartado el ingreso formal de una denuncia

Ministerio Público para investigación. Cabe enfatizar, que la temporada

pasada se registraron 324 incendios forestales en la Región de Los Lagos, 35 en la provincia de Osorno; 121 provincia de Llanquihue; 152 Chiloé y 16 Palena, con un total de 3.209 hectáreas afectadas.

